

Projet de centrale solaire de La Lande du Maine



Bréal-sous-Vitré, le 4 mai 2021,

Madame, Monsieur,

Fondé en 2016, KERNUM réunit des associés industriels et agriculteurs. Notre société développe et réalise des projets renouvelables sur des sites industriels, agricoles ou tertiaires. Nos projets ont pour objet de sécuriser des outils de production.

Nous portons un projet d'une centrale solaire sur le merlon de La Lande du Sud, sur des terrains appartenant à la cimenterie de LafargeHolcim.

Ce projet a vocation à être construit à partir de la fin 2022 / début de l'année 2023. Il aura une durée prévisionnelle de quarante années, aux termes desquelles il pourra être déconstruit et les panneaux recyclés. Vous trouverez-ci joint un document sur le projet.

Nous nous tenons à votre disposition pour vous présenter ce projet, et vous invitons à nous rencontrer pendant des :

- **permanences à la mairie de Bréal-sous-Vitré**
- **le samedi 29 mai**
- **ou le samedi 5 juin**
- **de 9h à 12h**

Dans l'attente de vous rencontrer, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à mes meilleurs sentiments.

Aude de Buchet
Présidente
Kernum